

Cytologie urinaire - Instructions au patient

IMPORTANT :

Ne pas jeter le liquide (alcool 50%) contenu dans le contenant

1. **Ne pas prendre la 1^{ère} urine du matin.** Prendre une urine au cours de la journée.
2. Bien nettoyer les organes génitaux.
3. Commencer d'abord à uriner un peu dans la toilette, puis arrêtez
4. Urinez maintenant dans un contenant vide et propre.
5. Versez l'urine recueillie dans le contenant de cytologie (qui contient l'alcool) **afin de le remplir jusqu'à la ligne de 70 ml.**
6. Fermez bien le contenant afin d'éviter les déversements.
7. Répétez l'opération pendant 3 jours consécutifs ou selon la demande du médecin.
8. Conservez le contenant à la température pièce.
9. Dès que l'ensemble des spécimens requis est obtenu, les acheminer au laboratoire avec les requêtes dûment remplies.

IMPORTANT :

Vous devez inscrire la date, l'heure du prélèvement, nom, prénom et numéro d'assurance maladie sur l'étiquette du contenant.

Information additionnelle :

Pour les femmes, attendre trois jours après la fin des menstruations avant d'effectuer le prélèvement.

Urine cytology - Instructions for the patient

IMPORTANT:

Keep the liquid (50% alcohol) in the container.

1. **Do not take your first urine in the morning.** Take your urine during the day.
2. Disinfect the genital area.
3. Urinate a small amount into the toilet.
4. Continue to urinate into a clean and empty container.
5. Fill the container (the one with the alcohol) with urine. **Fill up until 70 ml.**
6. Tighten the cover firmly to avoid spills.
7. Repeat the operation during three days or the doctor's demand.
8. Keep the container at temperature piece.
9. When all samples are done, bring all the containers and the requisitions at the laboratory.

IMPORTANT:

Note the time, date, family name, first name and medicare number on the label of the container

Additional information

For women, if applicable, wait for three days following the end of your period before taking sample.